



## Sarhage bleibt Vorsitzender

■ **Werther (helm).** Stefan Sarhage bleibt Vorsitzender der Badminton-Abteilung des TV Werther. Dafür stimmten jetzt die Abteilungsmitglieder auf der Jahreshauptversammlung. Während auch die übrigen Vorstandsposten unverändert blieben, kündigen sich für die Besetzung des Bezirksliga-Teams einige Umbesetzungen an. So wird Frank Pawellek einen Anlauf beim TuS Friedrichsdorf in der Landesliga wagen, vom PSV Herford kehrt dafür Jens Diedrich zum TV

Werther zurück. Außerdem möchte Nicole Neitzel wieder häufiger als zuletzt für das Badminton-Aushängeschild vom Wertherberg aufschlagen. Für eine optimale Vorbereitung auf die Spielzeit 02/03 soll ein Wochenendtrainingslager sorgen. Unser Bild zeigt (v. l.): Jonas Osterloff (Jugendsprecher), Maik Vahlenkamp, Florian Sudbrock (Festauschuss und Jugendtraining), Stefan Sarhage, Florian Gerber (Festauschuss) und Jugendwart Claus Meyer.

FOTO: HK